

9. Ingelheimer Polderlauf



v.l.n.r. Olaf Guhlmann, Barbara von Lucke, Hildegard Höller, Dr. Maresa Biesterfeld, Dr. Paul Hegemann und Barbara Guhlmann

Schon zum 9. Mal fand in Ingelheim der sog. Polderlauf statt: Ein Benefizaktion, bei dem kleinen und großen Ingelheimer und Ingelheimerinnen für einen guten Zweck nicht nur sich, sondern auch einige wertvolle Euros in Bewegung setzen! In diesem Jahr geht – wie schon 2020 geplant, aber wegen Corona ausgefallen – der Erlös an die Hospizgruppe Ingelheim e. V., aber auch – ganz wichtig – an die Flutopfer in Rhein-land-Pfalz. Großartige 3.000,- Euro sind zusammengekommen! Und wir als Vorstand der Hospizgruppe Ingelheim e.V. danken auch an dieser Stelle

allen von ganzem Herzen, die zu diesem tollen Ergebnis beigetragen haben! Und dieser Dank setzt sich fort an das tolle Organisationsteam, das bestens geplant und diesen Tag vorbereitet hatte, an alle Helferinnen und Helfer an den Streckenposten und an der Kuchentheke. Letztgenannte war bestens bestückt, und daher auch einen großen Dank an alle, die mit einer Kuchen-spende das Buffet bereichert haben!

Was soll man abschließend sagen? Alles hat gepasst! Das Wetter hätte nicht besser sein können: Ein wunderschöner, sonniger Herbsttag, der allein schon gute Laune machte, ein toller Ingelheimer Polderlauf, auf den alle Beteiligten stolz und für den alle Beschenkten sehr dankbar sein können!